



Lausanne, 2. Februar 2010

Medienmitteilung des Bundesgerichts

Treffen hoher Gerichte am Bundesgericht

Vom 4. bis 6. Februar 2010 treffen sich die deutschsprachigen Verfassungsgerichte, der Gerichtshof der Europäischen Union und der Europäische Gerichtshof für Menschenrechte zum sogenannten "Sechser-Treffen" am Sitz des Bundesgerichts in Lausanne. Das Treffen, welches dieses Jahr zum vierten Mal stattfindet, dient dem über die Landesgrenzen hinausgehenden Erfahrungs- und Gedankenaustausch der Gerichte.

Erwartet werden je eine Delegation des Verfassungsgerichtshofes Österreich (Präsident SC aD Univ. Prof. Dr. Gerhart Holzinger), des Staatsgerichtshofes des Fürstentums Liechtenstein (Präsident lic. iur. Marzell Beck), des Bundesverfassungsgerichts Deutschland (Präsident Prof. Dr. Dres. h.c. Hans-Jürgen Papier) sowie des Gerichtshofes der Europäischen Union (Präsident Prof. Dr. Vassilios Skouris) und des Europäischen Gerichtshofes für Menschenrechte (unter der Leitung von Dr. Elisabeth Steiner). Das Schweizerische Bundesgericht wird von Präsident Dr. Lorenz Meyer, Vizepräsidentin Dr. Susanne Leuzinger sowie einer Delegation von Bundesrichterinnen und Bundesrichtern und dem Generalsekretär vertreten.

Das Programm sieht nebst Arbeitssitzungen zu aktuellen juristischen Themen insbesondere ein Treffen mit Bundesrätin Eveline Widmer-Schlumpf, Vorsteherin des Justiz- und Polizeidepartements, sowie ein kulturelles Rahmenprogramm vor.

Kontakt: Sabina Motta, Adjunktin des Generalsekretärs
Tel. 021 318 91 09; Fax 021 323 37 00
E-Mail: sabina.motta@bger.admin.ch